

2024-05-30

Taboada llama a Brugada a que se "comporte" y acepte los resultados

Autor: Ximena Arochi

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/elecciones-2024/2024/5/29/taboada-llama-brugada-que-se-comporte-accepte-los-resultados-329975.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- En el último día de campañas, el candidato a la jefatura Gobierno de la alianza "Va por la CDMX", Santiago Taboada, aseguró que el oficialismo quiere organizar "una campaña de miedo" para evitar que la gente salga a votar, e hizo un llamado a su contrincante de Morena-PT-PVEM, Clara Brugada, para que se "comporte" y acepte los resultados que arroje la próxima jornada electoral, el 2 de junio.

Este miércoles, después de que acudió a firmar una lista de compromisos con el colectivo "50+1", el panista acusó que la oposición ha denunciado la compra de votos por parte de Morena ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México, y que la presidenta, Patricia Avendaño, "no está haciendo lo propio". Noticias Relacionadas Taboada niega haber ofrecido 15 millones al exfutbolista Adrián Chávez para que declinara Taboada ofreció 15 millones al exfutbolista Adrián Chávez para declinar, denuncia Chertorivski Santiago Taboada suma a su equipo al hermano del morenista Alejandro Encinas

Y se dirigió a Brugada: "Hacer un compromiso los dos, Clara y yo, yo la llamo a que si se comporta ella, y su partido y el jefe de Gobierno (Martí Batres), que aceptemos los resultados, a ver si le entra al reto".

También remarcó que se ha complicado el tema de violencia en campañas: "Esta semana también hemos tenido algunos reportes, estamos preparando toda la parte jurídica, nosotros lo que queremos es que la gente salga a votar, ellos quieren iniciar una campaña de miedo para que en algunas zonas la gente no salga a votar".

Entonces, compartió que su equipo trabaja para reportar las incidencias en el día de las elecciones, y agregó:

"Decirle al Gobierno que tiene una última oportunidad para hacer bien las cosas, para que realmente demuestren si están a la altura".

El candidato dijo que espera que Martí Batres esté a la altura de las circunstancias, pues dijo que se le dio un voto de confianza al ser nombrado como jefe de Gobierno.

Afirmó que su equipo está listo para cualquier escenario: "Esto es como el fútbol, si quieren ponemos la pierna de un lado".

Al ser cuestionado sobre un balance de su campaña, declaró: "Estoy muy contento, yo como se los dije, probablemente es de las últimas campañas que tenga en mi vida".

***COMPROMISOS 50+1"**

Antes de dar las declaraciones anteriores, el abanderado del PAN, PRI y PRD firmó una lista de compromisos por la igualdad de los niños, niñas y mujeres en la Ciudad de México.

Fueron 15 los compromisos que asumió:

Promover la igualdad de género como un principio fundamental, reconociendo el derecho de las niñas, niños y mujeres a vivir libres de violencia y discriminación.

Promover la igualdad de oportunidades para las mujeres en todos los ámbitos.

Garantizar el acceso equitativo de las mujeres a los recursos y servicios básicos.

Incorporar la perspectiva de género en el diseño de políticas públicas.

Garantizar presupuestos suficientes para la detección oportuna y atención de enfermedades autoinmunes.

Impulsar el Sistema Local de Cuidados para garantizar los derechos de todas y todos.

Fortalecer al emprendimiento femenino con una distribución y justicia fiscal con perspectiva de género.

Disminuir la brecha salarial entre hombres y mujeres.

Establecer los mecanismos legales, judiciales y administrativos, para lograr una vida libre de trata y explotación de personas.

Establecer políticas públicas para prevenir, sancionar y erradicar todas las formas y modalidades de violencia contra las mujeres.

Brindar acceso a la justicia pronta y expedita para no revictimizar a mujeres, niñas y niños.

Establecer las alertas de género necesarias y fortalecer la Comisión Local de Búsqueda de niñas, niños y mujeres desaparecidas.

Fomentar la participación activa de hombres y niños en la prevención de violencia de género.

Comprometerse construir una sociedad libre de violencia en todas sus formas.

Reconocer y respetar la dignidad de todas las personas, sin importar su género, orientación sexual, etnia, religión o cualquier característica.